

議員研修会レポート

10月8日、議員らは三沢市において開催された青森県市議会議長会議員研修会に参加した。

「元号と日本文化」をテーマとした大東文化大学文学部 宮瀧交二教授による講演があり、日本最初の元号「大化」から248番目となる現在の「令和」に至るまでの元号の変遷や改元を行う際の手続きの方法について詳細な説明があった。

今回の令和の改元は憲政史上初となる生前退位によるもので、新天皇が即位する前に新元号の公表に至ったことで国民は新元号について予想・議論する機会ができた。また、元号に対する国民の考えは変化してきていることにも触れて話された。改めて元号について考えさせられ、見分を広める意味でも有意義な研修となった。



成田博議員へ感謝状贈呈

9月8日、成田博議員へ航空自衛隊第6高射群倉田裕 司令より感謝状が贈呈されました。

これは平成19年2月以来、つがる市議会議員として車力分屯基地の諸行事、広報活動等を積極的に支援したほか、平成19年2月からつがる市防衛議員連盟幹事長を経て、平成31年2月からはつがる市防衛議員連盟会長を務め車力分屯基地の良き理解者として、つがる市の生活安定に貢献してきた功績によるものです。



第6高射群倉田裕 司令から
感謝状が手渡されました